

Dernière Mise à Jour : 16 octobre 2024

Document disponible sur le site web : <https://www.la-reserve.bzh/le-principe/>

1. CHARTE DES VALEURS DE L'ASSOCIATION - LA RÉSERVE DES MATÉRIAUX

CE QUE L'ASSO ET SES MEMBRES DÉFENDENT

En adhérant à cette charte des valeurs, chaque membre de l'association La Réserve des Matériaux s'engage à respecter ces principes et à contribuer activement à la réalisation de notre mission commune : réduire le gaspillage des matériaux du BTP et promouvoir leur réemploi pour un avenir plus durable et solidaire.

Notre action repose sur des valeurs qui guident notre travail au quotidien.

Engagement envers l'environnement :

Nous croyons en la préservation de notre environnement et nous nous engageons à réduire l'impact écologique de l'industrie du bâtiment en évitant autant que possible le gaspillage de matériaux et en favorisant leur réemploi.

Solidarité et inclusion :

Nous promovons une approche inclusive et solidaire. Nous militons pour des conditions de travail et de vie justes et dignes pour tous. Nous prônons une redistribution équitable des richesses, de la valeur ajoutée et des opportunités.

Antisexisme

Nous défendons une approche exigeante de l'égalité femme homme et de tous les genres. Nous participons à la lutte contre les violences sexistes et sexuelles.

Transparence et intégrité :

Nous agissons avec transparence et intégrité dans toutes nos activités. Nous sommes ouverts sur nos processus, nos décisions et nos résultats, et nous traitons chaque partie prenante avec respect et honnêteté.

Collaboration et partenariat :

Nous croyons au pouvoir de la collaboration et du partenariat pour atteindre nos objectifs communs. Nous travaillons en étroite collaboration avec les entreprises, les organismes publics, les institutions et d'autres associations afin de maximiser notre impact.

Ouverture d'esprit

Nous évitons tout braquage par principe et prônons le débat et l'ouverture afin de pouvoir transformer la société avec tous ses acteurs et non pas contre eux. Nous prônons la coopération, l'intelligence collective, l'expérimentation, le droit à l'erreur et mettons sur un piédestal le pouvoir de chacun·e de se remettre en question pour améliorer le collectif ou la société.

Oser la créativité :

Nous encourageons l'innovation et la créativité dans la recherche de solutions novatrices.

Responsabilité sociale :

Nous assumons notre responsabilité sociale. Nous nous engageons à contribuer au développement local, à la création d'emplois durables et à l'amélioration de la qualité de vie des populations. Nous faisons attention à bien considérer les stagiaires et/ou bénévoles pour éviter toute forme de dérive sur l'exploitation du travail gratuit.

Education et sensibilisation :

Nous croyons en l'importance de l'éducation populaire et de la sensibilisation conviviale pour susciter un changement positif. Nous nous engageons à informer et sensibiliser le public sur les enjeux liés au gaspillage des matériaux de construction et à promouvoir des comportements responsables envers les humain·es et l'environnement.

Flexibilité et adaptabilité :

Nous sommes flexibles et adaptables aux changements et aux défis qui se présentent à nous. Nous nous efforçons d'ajuster et d'adapter nos approches en fonction des besoins du moment et des évolutions du secteur.